

Réussir les mobilisations de la rentrée!

Augmentations des salaires, des pensions, des minima sociaux !

De l'argent pour la santé et l'éducation, le logement...! Non au budget d'austérité et non au budget de guerre... et toujours « non » aux 64 ans!

Le 1er septembre est la date de mise en application de la réforme qui instaure le départ en retraite à 64 ans. Macron et son gouvernement qui l'ont imposée malgré la très forte mobilisation ouvrière et populaire veulent "tourner la page", mais les travailleurs ne l'entendent pas ainsi. Le rejet de cette "réforme de trop" est toujours aussi fort

Pour tous, cette rentrée est encore plus dure, plus chère. Il n'y a jamais eu autant de personnes mal logées, autant d'enfants à la rue. Se nourrir correctement, se déplacer, se soigner, deviennent un "luxe" inaccessible pour des millions de personnes. Les conditions de scolarité des enfants et d'études pour les étudiants sont de plus en plus mauvaises. La canicule et les conséquences du dérèglement climatique sont de plus en plus inquiétantes. Une nouvelle cure d'austérité, avec de nouvelles coupures sur les budgets sociaux et de santé est d'ores et déjà annoncée avec le budget 2024 ...

Voilà pourquoi, dans les entreprises et, les quartiers populaires, les colères sont toujours là : la répression policière et judiciaire qui cible les militants, les associations, les jeunes confrontés à l'abandon social des quartiers populaires ne nous font pas taire.

Les rendez-vous de lutte sont nombreux :

- Les marches unitaires du **23 septembre** "pour la fin du racisme systémique, des violences policières, pour la justice sociale et les libertés publiques" (à Paris, mais aussi dans de nombreuses autres villes)
- Les mobilisations pour refuser les 15 milliards d'économies sur les dépenses de santé qui s'organisent, notamment avec le "tour de France de la Santé"
- Les importantes manifestations du **30 septembre** pour le droit au logement
- Les mobilisations qui se poursuivent contre les méga-bassines, l'accaparement de l'eau par l'agro-business et la dénonciation de la répression de l'Etat.
- La mobilisation du **13 octobre** appelée par l'intersyndicale pour l'augmentation des salaires...

La force de ces mobilisations, c'est d'être larges et unitaires. Dans cette situation, où le capital renforce l'exploitation pour maintenir ses profits, où la réaction est à l'offensive et la politique du gouvernement est "à droite toute", il est important d'aller ensemble dans la bagarre.

A tous ces pôles de résistance "interne", à la réussite desquels travaillent nos militants, notre parti ajoute l'exigence du retrait des troupes françaises d'Afrique. Nous apportons notre soutien aux peuples africains qui contestent la corruption, la misère et la domination impérialiste.

Parti Communiste des Ouvriers de France

Fête de l'Humanité du 15 au 17 septembre 2023

Base 217 (91) Le Plessis-Pâré/Brétigny-sur Orge



Stand du PCOF n° 305 rue Rosa Luxembourg

Venez nous rencontrer, échanger, découvrir nos publications

Débat à 15 heures :

Réussir les mobilisations de la rentrée!

pcof@pcof.net

Retrouvez-nous sur notre site www.pcof.net ou sur Facebook